
Ein schlichtes Gebet... 

Herzlich 
      willkommen! 

Neu in der FEG? 
Wenn Sie neu in der FEG sind, begrüssen wir Sie na-
türlich auf diesem Weg erst einmal ganz herzlich. 
Schön, dass Sie bei uns sind! Wir hoffen, Sie fühlen 
sich wohl bei uns, können vom Angebot der FEG profi-
tieren und erfahren Hilfe für Ihr Leben und Unterstüt-
zung in Ihrem Glauben.  

Fragen zur FEG? 

Wunsch nach einem  
Gespräch oder Gebet? 

Über unsere regelmässigen Veranstaltungen wie Got-
tesdienst, Seminare oder Angebote für Kinder gibt un-
sere Homepage www.feggwatt.ch Auskunft. Eine gute 
Informationsquelle ist auch unser monatlich er-
scheinendes "feggwatt.ch", das im Foyer aufliegt. 

Vielleicht suchen Sie nach jemandem, der Ihnen zuhört, 
Ihnen in bestimmten Lebensfragen beratend zur Seite 
steht oder für sie betet.  
Nach dem Gottesdienst ist das 
Team „Gebet & Segen“ bei der 
Bühne für Sie bereit, um mit 
Ihnen zu reden und zu beten.  

Sollten Sie Fragen in einem bestimmten Lebensbereich 
haben, stehen ihnen unsere Pastoren gerne für ein  
Gespräch zur Verfügung.  

Seelsorgerliche Gespräche sind absolut vertraulich, 
konfessionell neutral und nicht an eine Mitgliedschaft in 
der FEG oder irgendwelche Verpflichtungen gebunden.  

Gerne vermitteln wir Ihnen auch Adressen von  
seelsorgerlichen Beraterinnen und Beratern. 

Kontakt-Adressen: 
Pfarrer FEG 
Frank Bigler 
Eisenbahnstrasse  58 
3645 Gwatt 
033 336 01 45 
078 940 48 53 

frank.bigler 
@feggwatt.ch 

Pfarrer FEG: 
Kari Bieri 
Eisenbahnstrasse 58 
3645 Gwatt 
033 335 32 75 
079 941 90 39 

karbie 
@feggwatt.ch 

Jugend-Pfarrer FEG 
Curdin Badertscher 
Eisenbahnstrasse  58 
3645 Gwatt 
033 335 32 75 
078 626 58 46 

curdin.baderscher 
@feggwatt.ch 

Gottesdienst
18. April 2021

"Vater im Himmel - ich danke Dir, dass Du Deinen 
Sohn in diese Welt hineingesandt hast. Ich danke Dir, 
Herr Jesus Christus, dass Du gekommen bist, um am 
Kreuz für meine Schuld zu sterben. Du hast bezahlt, 
wofür ich niemals bezahlen kann, damit ich als Ge-
schenk annehmen kann, was Dich alles gekostet hat. 
Danke für die Vergebung, die Du mir erworben hast. 
Danke für das Geschenk des ewigen Lebens, das Du 
mir anbietest und das ich von Dir in Anspruch nehme. 
Danke, Vater im Himmel, dass Du mich liebst und 
durch Jesus zu Deinem Kind machst!"    -Amen- 

Veranstaltungshinweise 



 Ein mutiges Herz zu haben, heisst Gottes Grösse,
Stärke und Macht zu vertrauen. David wusste von
den Geschichten seiner Vorfahren und hat ganz
darauf Vertraut, dass der Gott Abrahams, Isaaks
und Jakobs ihm zur Seite stehen wird.

 Wo stehst du vor Herausforderungen, welche für
dich unüberwindbar wie ein Goliath dir entgegen
treten?

______________________________________________
______________________________________________
______________________________________________
______________________________________________
______________________________________________
______________________________________________
Lese hier von den grossen Taten Gottes:
 1.Mose 1-3 - Die Erschaffung der Welt
 2.Mose 7  - Auszug aus Ägypten
 2.Mose 14; 16 - Schilfmeer und das Manna

Auf den Punkt gebracht...

Die Predigt finden Sie zum Nachhören unter www.feggwatt.ch. Die 
Predigt zum Nachlesen erhalten Sie bei unsern Pastoren per Mail. 

 Überlege dir doch die folgenden Fragen, um den Bibeltext 
in deinem Leben praktisch werden zu lassen: 

➢ Was hat Gott zu mir gesagt?
➢ Wie setze ich es konkret um?
➢ Wer kann mir dabei helfen?
➢ Wem kann ich was weitergeben?

_________________________________________________________________________ 

__________________________________________________________________________ 

__________________________________________________________________________ 

__________________________________________________________________________ 

__________________________________________________________________________ 

__________________________________________________________________________ 

__________________________________________________________________________ 

Kernaussage 

Denn nicht sieht der HERR auf das, worauf ein 
Mensch sieht. Ein Mensch sieht, was vor Augen 

ist; der HERR aber sieht das Herz an.
1.Samuel 16,7

Für Neugierige: In 1. Chroniken 11,10-47 und 2. Samuel 23,8-39 
kannst du mehr über die Helden Davis und ihre Taten lesen.

Heldenherz

Hast du das Herz am rechten Fleck?

Das mutige Herz
Ps 27,14 / 1.Sam 17,1-57

Das dankbare Herz
Ps 103,2 / 2. Sam 6, 1.Chr 13;15;16

Das reine Herz
Ps 51,12 / 2. Sam 11+12 / Joh 3,16

Das feste Herz
Ps 139,23f / 2.Sam 15

 Wir alle haben ein beschmutztes Herz. Ja sogar die
Glaubenshelden in der Bibel machen Fehler.

 Wir alleine können unser Herz nicht reinigen von
diesem Schmutz. Wir brauen Jesus Christus,
welcher uns von diesem Schmutz befreit.

______________________________________________
______________________________________________
______________________________________________
______________________________________________
______________________________________________
______________________________________________
Wir Menschen haben die Vergebung und Versöhnung 
durch Jesus Christus nötig. Hier kannst du lesen wie auch 
Glaubenshelden versagt haben:
 Abraham (vgl. 1. Mose 16)
 Salomon (vgl. 1. Könige 11)
 Petrus (vgl. Mt 26,69-75)

 Wofür bist du Gott dankbar? Wie bringst du deine
Dankbarkeit zum ausdruck?

______________________________________________
______________________________________________
______________________________________________
______________________________________________
______________________________________________
______________________________________________

 Ein festes Herz bei Gott zu haben, heisst, sich von
Gott führen und leiten zu lassen. Gedanken,
Wünsche und Entscheidungen gemeinsam mit ihm im
Gebet zu besprechen. Ein festes Herz lässt sich von
Gott, aber niemand andrem bewegen.

__________________________________
__________________________________

 Wem schenkst du dein Vertrauen? In welchem 
Vertrauen machst du mutige Schritte? Traust du auf 
dein eigenes Können, auf die Wissenschaft, auf das 
Gute im Menschen? Oder vertraust du auf Gott?

 Dankbarkeit tut dem Herzen gut! Gott von Herzen 
dankbar zu sein, lässt unseren Blick neu auf all das 
Gute, was Gott tut  und schenkt richten. Für was bist 
du Gott heute dankbar?

 Gott sehnt sich nach Gemeinschaft mit uns Menschen, 
deshalb hat er seinen Sohn Jesus Christus in diese 
Welt gesendet. ER ist am Kreuz für deine Fehler 
gestorben, sein Blut wäscht unsere Herzen rein.

 Ich möchte dich herausfordern einen mutigen Schritt 
auf Gott hin zu machen! Beginne ganz einfach mit 
einem Gebet und dem Lesen der Bibel, z.B. im Neuen 
Testament.




